

Multitudinarias manifestaciones ponen fin a una exitosa jornada de paro

El broche final a la jornada de huelga general lo pusieron las 111 manifestaciones celebradas en las principales ciudades españolas, en las que participaron más de cuatro millones de millones de personas.

Por Comunidades Autónomas, las manifestaciones celebradas en Andalucía registraron una participaron de 360.000 personas; en Aragón 200.000; Asturias 100.000; Cantabria 35.000; Castilla y León 208.500; Castilla La Mancha 60.000; Catalunya 1.000.000; Euskadi 60.000; Extremadura 25.000; Galicia 295.000; Illes Balears 74.000; Canarias 160.000; Madrid 900.000; Murcia 110.000; País Valencià 400.000; La Rioja 25.000; Ceuta 300; Melilla 1.000 y en Navarra unas 20.000 personas.

En medio de un ambiente festivo y altamente reivindicativo, antes de arrancar las manifestaciones cientos de miles de personas ya abarrotaban las calles y alrededores por donde tendrían que transcurrir las marchas convocadas en todo el país por CCOO y UGT contra una reforma laboral inaceptable; lo que hizo que fuera prácticamente imposible avanzar.

Bajo el lema 'Quieren acabar con todo', la impresionante manifestación de Madrid, que tardó casi tres horas en hacer su recorrido, estuvo encabezada por los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, quienes a su lle-

Un clamor contra la reforma laboral



“Hoy se ha echado a la calle un río democrático de personas que defienden sus derechos y el modelo social que tanto trabajo y esfuerzo ha costado a este país”

gada a una abarrotada Puerta del Sol mostraron su satisfacción por el éxito indudable de convocatoria

“Hoy se ha echado a la calle un río democrático de personas que defienden sus derechos y el modelo social que tanto trabajo y esfuerzo ha costado a este país”, subrayó el secretario general de CCOO en su intervención.

En este sentido recordó que “el Gobierno ha hecho inevitable esta huelga general —advirtió Toxo— cuyo éxito no se puede disimular agitando el espantajo de que no ha participado nadie”. EL éxito de la huelga y



las multitudinarias manifestaciones del 29M demuestran que “la estrategia del miedo ha fracasado”. “Esta huelga la vamos a ganar, esta huelga, como todas las movilizaciones, va a dar su fruto. España necesita de otras medidas, de otras políticas”, aseguró Toxo ,tras insistir en que la reforma lesiva y desequilibrada puesta en marcha por el Gobierno que sólo va a servir para deteriorar nuestro mercado laboral.

El secretario general de CCOO finalizó su intervención subrayando que “ésta no es la estación final de nada”. Depende de lo que haga el Gobierno, depende de las decisiones que tome en los próximos días. “Si no cambia e insiste en una reforma suicida, habrá conflicto ascendente y se prolongará todo lo que sea necesario” concluyó Toxo.

